

9. September 2024

Liebe Kinder, liebe Eltern, liebe Schulfamilie,

ein herzliches Grüß Gott zum neuen Schuljahr 2024/25!

In diesem Schuljahr dürfen wir 33 neue Erstklässler an der Primus-Koch-Grundschule begrüßen. Der Großteil von ihnen wird die 1. Klasse besuchen, ein kleinerer Teil wird zusammen mit Zweitklässlern die jahrgangskombinierte Klasse 1/2 der Flexiblen Grundschule bilden. Klassenleitung in der 1. Klasse ist Frau **Eirenschmalz**, die Klassenleitung in der 1/2 ist Frau **Lenz**, die ihre Teilgruppe aus dem 1. Schuljahr fortführt. Die 2. Klasse wird von Frau **Löckher** geleitet und unterrichtet.

In den Jahrgangsstufen 3 und 4 gibt es je eine jahrgangstreue 3. und 4. Klasse und eine jahrgangskombinierte Klasse 3/4. Frau **Grössler**, die Klassenleitung der Kombiklasse, führt ihre Drittklasskinder aus dem Vorjahr weiter. Frau **Pätzold**, Lehramtsanwärterin im 2. Jahr, ist mit der Klassenleitung der 3. Klasse betraut. An den Seminartagen wird ihre Klasse hauptsächlich von Herrn **Schmid** unterrichtet. Die 4. Klasse wird von Frau **Kunzelmann** geleitet und in allen Hauptfächern unterrichtet.

Im Schuljahr 2024/25 wird wieder Frau **Schmelz** katholischen Religionsunterricht als Fachlehrerin in der zweiten und dritten Jahrgangsstufe erteilen. Frau **Gebhard**, Lehramtsanwärterin im 1. Jahr, übernimmt hier die Gruppen des ersten und vierten Jahrgangs. Den einstündigen evangelischen Religionsunterricht erteilt im Schuljahr 2024/25 Frau **Lang**, Fachlehrerin für ev. Religion. Frau **Lenz**, Frau **Löckher** und Frau **Kunzelmann** übernehmen die Ethikgruppen.

Im Fach Werken und Gestalten unterrichten Frau **Wiedemann** und verschiedene Klassenleitungen und Fachlehrer.

Frau **Obholzer** und Frau **Lanz** unterstützen unser Team in diesem Jahr wieder als sogenannte „Substitutinnen“ und übernehmen den Vorkurs in den Kindergärten, verschiedene Differenzierungs- und Förderstunden zur Unterstützung der Klassen sowie Fachlehrerstunden in einzelnen Klassen.

Wir freuen uns, dass auch unsere Bundesfreiwilligenstelle im Schuljahr 2024/25 wiederbesetzt wurde. Anja **Welsch** hat sich auf die Stelle beworben und unterstützt Schule und Mittagsbetreuung für das komplette Schuljahr.

In den Ferien wurde Frau **Schlögl** an die Staufer Grundschule nach Schongau versetzt und Frau **Staltmeier** hat ihre Fachlehrereinsätze nun an der Mittelschule Peißenberg und der Grundschule Wessobrunn in Forst. Wir wünschen den geschätzten Kolleginnen von Herzen alles Gute und viel Glück und Erfolg an ihren neuen Einsatzstellen.

Die Primus-Koch-Grundschule Hohenpeißenberg ist im anlaufenden Schuljahr gut mit Lehrerstunden vom Schulamt versorgt worden. So wurde die neue Stundentafel in jeder Klasse lehrplangemäß umgesetzt und unsere jahrgangsgemischten Klassen konnten gut mit Differenzierungsstunden versorgt werden.

Ich wünsche allen Kindern, Eltern, Lehrkräften und der gesamten Schulfamilie einen guten Start ins neue Schuljahr und viel Kraft, Freude und Mut für die kommenden Aufgaben.

gez. Stefan Schmid, Rektor